

An die
Seniorinnen und Senioren
25767 Albersdorf

im April 2018

Sehr geehrte Seniorinnen und Senioren,

am 6. Mai 2018 entscheiden die Albersdorferinnen und Albersdorfer bei der Kommunalwahl über die zukünftige Zusammensetzung der Gemeindevertretung. Es ist wichtig, dass gerade auch die älteren Menschen ihre Stimme abgeben, weil sie aufgrund ihrer Erfahrung mit am besten beurteilen können, was vor Ort wichtig ist.

Unsere Gesellschaft befindet sich im demographischen Wandel. Daher muss sichergestellt werden, dass die Herausforderungen einer immer älter werdenden Gesellschaft erkannt und die erforderlichen Maßnahmen ergriffen werden.

Eine ausreichende Versorgung mit Gesundheits- und Pflegeleistungen, Ärzte und Apotheken vor Ort, altersgerechtes Wohnen und viele Themen mehr erfordern die richtigen Lösungen.

Auch die Nahversorgung in unmittelbarer Nähe mit Einkaufsmöglichkeiten muss möglich sein.

Der demographische Wandel bietet auch neue Chancen. Zunehmend mehr ältere Menschen sind in der Lage und bereit, sich zu engagieren, sowohl in der Familie als auch in der Kommune. Daher wollen wir diese ehrenamtlichen Bemühungen weiter unterstützen. Für uns ist ehrenamtliches Engagement ein wesentliches Element von Solidarität und gesellschaftlicher Verantwortung.

Lesen Sie unseren „Albersdorfer Bürgerbrief“, der in diesen Tagen an alle Haushalte verteilt worden ist. Wir sprechen viele Themen an, die Sie jetzt und in der Zukunft berühren werden, dafür haben wir ein 10-Punkte-Programm aufgestellt.

Wir wollen wieder stärkste politische Kraft werden. Es würde uns freuen, wenn Sie unseren Kandidatinnen und Kandidaten Ihre Stimme geben. Bitte beachten Sie hierzu die Rückseite dieses Schreibens.

Kommen Sie am 6. Mai zur Kommunalwahl und setzen Sie Ihre drei Kreuze bei uns.

Wir danken Ihnen von Herzen für Ihr Vertrauen.

Ihr **CDU**-Ortsverband Albersdorf

CDU